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Présences :  

Mme Mylène Bergevin (présidente) 

Mme Marie-Noël Levert (parent) 

Mme Josiane Vigneault (enseignante) 

 Mme Isabelle Villiard (directrice) 

Mme Annie Begin (directrice adjointe) 

Mme Judith Gorry (responsable service de garde) 

Mme Marie-Ève Houle (enseignante) 

Mme Karine St-Jean (parent) 

Mme Stéphanie Béchard (parent) 

Mme Anic Choquette (enseignante) 

Mme Sanaa Malyadi (parent) 

M. Ahmed Lagrani (parent) 

 

Absence : 

 Aucune.  

 

Début de la séance : Début 18h24 

1. Mot de bienvenue 

Mme Bergevin, présidente, fait le mot de bienvenu.  

 

2. Nomination d’une secrétaire 

Stéphanie Béchard se propose secrétaire pour la séance.  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ajout du bilan financier service de garde et les thématiques des journées 

pédagogiques au point 9. Adopté par  Stéphanie Béchard et  secondé par Mylène 

Bergevin.  

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 avril 2023 

Adopté par Marie-Noel Levert et secondé par Mylène Bergevin.  

 

 

PROCES VERBAL 

Réunion du conseil d’établissement 

Le mardi 13 juin 2023 à 18 h 

École Laberge 
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5. Suivi au procès-verbal 

Aucun. 

 

6. Questions du public  

Aucun.  

 

7. Sujets courants 

• Mot du représentant du comité de parents  

 Aucun mot.  

 

• Mot de la responsable du service de garde 

Mme Gorry annonce la fin du projet pilote en lien avec le processus des interventions 

éducatives. Un lien sera envoyé sous peu au comité pour connaître les détails du 

projet. Mme Gorry est fière des travaux réalisés par  son équipe en lien avec ce projet. 

.  

 

• Mot du représentant de l’OPP 

Mme Karine St-Jean et l’équipe école ont fait du recrutement pour la journée des 

olympiades prévues demain. On souligne la grande participation des parents. En effet, 

33 parents bénévoles seront présents.  

 

• Mot du représentant des enseignants 

- Il y a eu la journée « présentation des histoires » pour certains niveaux; 

- La campagne de financement pour les sixièmes années s’est bien passée;  

- Tout le mois de mai, il y a eu une période de soutien supplémentaire en classe selon 

les besoins; 

- Il y a eu l’accueil des maternelles également; 

- Les sixièmes années ont visité leur école secondaire; 

- Il y a eu le tournoi d’échec qui s’est bien déroulé.  

 

8. Information de la direction et points de consultation 

•  Protecteur de l’élève 

Ce sujet est reporté au point 9.  

 

•   Calendrier scolaire 23-24 

Le calendrier est présenté.  

La photo scolaire est prévue le 21 septembre 2023.  

 

•   Assemblée générale de parents et première rencontre des parents 23-24 

29 août 2023 – 18h30 : Rencontre de parents Préscolaire 1-2-3ième 

         19H30 assemblée générale 

14 septembre 2023 18h30 rencontre de parent pour les 4-5-6ième  

 

9. Points à adopter 

•  Plan de lutte (document sur place) et protecteur de l’élève 

Le plan de lutte contre l’intimidation devait être revu cette année. Mme Begin 

présente le plan au comité. On retient notamment : 
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- L’intégration du service de garde aux mini-leçons de soutien aux 

comportements positifs; 

- Modéliser la démarche de résolution de conflits; 

- Code de vie numérique inséré dans l’agenda;  

- Le lien sera envoyé aux parents pour permettre de distinguer ce qui est 

considéré de l’intimidation versus un conflit. Un code QR sera également 

disponible. Le tout devrait être envoyé dans info Laberge; 

- Le protecteur de l’élève est un nouveau concept. Il y a un protecteur de l’élève 

régional et provincial. Un processus de plaintes est établi. D’autres 

informations sont à venir à ce sujet; 

- Le code de vie restera le même pour le moment à l’agenda. 

 

M. Ahmed Lagrani demande si des ateliers seront également prévus sur l’intimidation. 

Mme Begin mentionne que l’objectif est de planifier ce type d’activité. Mme Villiard 

mentionne que cette année seulement 2 TES sur 3 étaient présentes à l’école. Pour l’an 

prochain, il est également mentionné que 2 TES seront présentes sur les heures du 

service de garde. Mme Gorry mentionne que l’an prochain il y aura des activités 

d’habiletés sociales pendant les périodes du service de garde. Plan de lutte adopté par 

Karine St-Jean et secondé par Marie-Noel Levert. 

 

•   Budget initial 23-24 

Mme Villiard présente le document du budget initial 2023-2024 

Le budget est adopté par Mme Sanaa Malyadi  et secondé par Mme Karine St-Jean.  

Mme Judith Gorry présente le budget du service de garde 2023-2024 

Madame Marie-Noel Levert suggère de donner un exemple concret concernant la 

nouvelle politique du service de garde pour les enfants à fréquence dite régulière. Les 

tarifs seront les mêmes à l’exception de l’indexation. Le prix de la semaine de relâche 

est augmenté pour acquitter les frais de fonctionnement. Les frais de retard resteront  

les mêmes. Le contrat avec la cafétéria est signé avec la même compagnie. Le budget 

du service de garde est adopté par Mylène Bergevin et secondé par M.Ahmed  

Lagrani.  

 

Les journées thématiques pour le service de garde sont présentées. Adoptées par Mme 

Karine St Jean et secondées par Stéphanie Béchard.  

 

 

10. Points à approuver  

• Listes des fournitures scolaires (matériel d’usage personnel) - 1re année (document sur 

place) 

Préscolaire et  1ière année la liste des effets scolaires est adoptée par Mme Karine St-

Jean et secondée par Mme Marie-Noel Levert.  

 

• Choix des manuels scolaires et du matériel didactique - préscolaire et 1re année 

(document sur place) 

La liste des fournitures scolaire 1ière année est adoptée par Mme Mylène Bergevin et 

secondée par M. Ahmed Lagrani.  
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• Grille-matières (programme CCQ) 

Mme villiard présente la grille du programme culture et citoyenneté québécoise. 5-6 

professeurs ont choisi ce programme à Laberge. Approuvé par Stéphanie Béchard et 

secondé par Marie-Noel Levert.  

 

11. Autres sujets 

 Aucun.  

 

12. Correspondance 

Aucune.  

 

13. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre sera prévue à l’assemblée générale le 29 aout à 19h30.  

 

14. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h58.  

 

 

 

 

Mylène Bergevin        Isabelle Villiard 

Présidence         Direction 
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